

Fecha	Sección	Página
06.12.2014	Estados	35

■ Libres, dos integrantes de la CNTE retenidos

Choferes cierran vía en Oaxaca; exigen pago por camión incendiado

D. MANZO Y E. MARTÍNEZ

Corresponsales

Transportistas cerraron cuatro horas la carretera federal Transístmica, en el entronque de Matías Romero, Oaxaca, en demanda del pago de un tractocamión que integrantes de la sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) incendiaron el jueves en represalia porque los conductores pretendieron desalojarlos de esa vía.

Los profesores de la CNTE iniciaron su protesta el miércoles para demandar que el gobierno del estado gestione la liberación de Iván Toledo López, delegado de Servicios Educativos de la Zona Norte del Istmo, y el asesor jurídico Jaime Liña Robles, quienes fueron retenidos por habitantes de los municipios San Juan Mazatlán Mixe y Santo Domingo Petapa.

Los maestros fueron liberados la madrugada del viernes luego que el Instituto de Educación Pública de Oaxaca se comprometió a entregar 50 certificados a estudiantes de primaria y secundaria de El Tortuguero, que era la demanda principal de los padres de familia. Ambos fueron entregados a funcionarios de la Subprocuraduría de Justicia de Tuxtepec, quienes los llevaron ante los maestros que bloqueaban la carretera.

Resuelta su petición, los manifestantes desalojaron la vía alrededor de las 10 de la mañana. Los transportistas comenzaron de inmediato otro bloqueo en reclamo del pago de la unidad incendiada. Hasta ese lugar llegó Rodrigo Velázquez, representantes del gobierno estatal, quien se comprometió a pagar el tractocamión, cuyo costo es de más de un millón de pesos.

Transportistas concluyen marcha en Michoacán

En Michoacán, transportistas de Lázaro Cárdenas concluyeron este viernes la caravana iniciada el 2 de diciembre con destino a Morelia, luego que el secretario de Gobierno, Jaime Darío Oseguera, se comprometió a gestionar una mesa de diálogo con los secretarios federales del Trabajo y Previsión Social, Economía y de Comunicaciones y Transportes para que se hagan los trámites ante la siderúrgica Arcelor Mittal y se los recontrate.

Hace tres meses la empresa canceló la relación laboral con los transportistas cuando éstos pidieron un incremento por viaje de mineral de hierro que trasladan de las minas a la fundidora.

Por la tarde, los más de mil manifestantes efectuaron un mitin en la glorieta Emiliano Zapata, municipio de Nueva Italia, donde advir-

tieron que reanudarán la marcha si no hay solución a su petición.

En tres días caminaron más de 100 kilómetros por la autopista Siglo XXI para exigir que la empresa cancele el nuevo contrato que firmó con camioneros de La Unión, estado de Guerrero, y los recontrate, pues ellos tienen una antigüedad de

más de 30 años.



Página 1 de 1 \$ 31296.00 Tam: 192 cm2